

La historia del primer hombre aceptado por una manada de leones



Jorge Alesanco se estableció en Masai Mara hace 15 años RTVE

La historia de Jorge Alesanco, un científico español afincado en Masai Mara que ha sido el primer hombre aceptado por una manada de leones salvajes, protagoniza *El rey de la sabana*, una de las series documentales más esperadas del año. Según la directora de la producción, Ainhoa del Castillo, se trata de “la mayor producción española de naturaleza grabada en África salvaje”.

Producida por Story Producciones, la serie se acerca a la vida de los leones africanos desde la mirada de Jorge Alesanco, que ha retratado de cerca la vida de estos felinos durante más de 3.000 noches. Nacido en Madrid, este naturalista y etólogo se estableció en Masai Mara hace 15 años con un proyecto científico de investigación y conservación del guepardo.

Afincado a orillas del río Mara, ha documentado la vida de los leones y de los grandes depredadores de la sabana durante más de una década. Sus fotografías se han publicado en prestigiosos diarios como The Times . En el 2020 creó la fundación Save The Lion Masai Mara, que busca proteger a los leones de la sabana, tratando de resolver el conflicto hombre-animal.

El rey de la sabana , que se compone de ocho episodios, sigue la evolución de una manada durante varios años y muestra, de forma hiperrealista y a escasos centímetros, las conductas de estos felinos desde que nacen hasta que mueren, desde que comienzan a cazar hasta que se convierten en reyes león. Está narrada en primera persona por el propio Alesanco y contiene momentos de gran intensidad dramática, como el ataque de un grupo de leones nómadas a un reino, o el acoso de un clan de hienas a una leona con cachorros. También se muestra el delicado momento en el que las leonas dan a luz o cómo una madre leona defiende a sus crías tras la invasión de su territorio.

Alesanco ha recordado en una reciente entrevista que todo empezó mientras cambiaba la rueda de su Land Rover y un grupo de leonas se tumbaron a dormir a su alrededor demostrándole “la máxima interacción”, que es “dormir tranquilamente ante la presencia del máximo enemigo del león” y considerándolo así “uno de los suyos”. Sin embargo, Alesanco explica que, como los leones son animales salvajes, “hay una barrera, una línea roja” por la que no interactúa con ellos, no les deja tocarle y él no llega tampoco a abrazarlos “como hacen las personas que tienen leones en cautividad”.

(Tomado de La Vanguardia)

Nota/ La reserva nacional Masái Mara es una zona de sabana protegida en el sudoeste de Kenia, a lo largo de la frontera con Tanzania.

<https://www.radiohc.cu/de-interes/miscelanea/277906-la-historia-del-primer-hombre-aceptado-por-una-manada-de-leones>



Radio Habana Cuba